

亀岡市立育親学園の新校舎建設について

令和7年3月17日発行 Vol.10

育親学園の新校舎建設工事について、請負事業者との本契約が成立し、いよいよ着手を迎えることとなります。事業者と協議を進める中で、今後の大まかなスケジュールが示されましたので、地域の皆様にもお知らせいたします。

なお、お示しするスケジュールは現時点での予定であり、天候等の不測の理由や、学校及び事業者等の都合により前後する可能性がありますことをご承知いただくとともに、児童・生徒の安全を第一に進めてまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新校舎建設工事の進捗及び今後のスケジュールについて

◆本契約が成立しました

令和7年3月11日（火）、亀岡市議会定例会3月議会において議決をいただきましたので、同日付で株式会社 三煌産業（大井町） との本契約が成立いたしました。

現在、事業者と協議している工事のスケジュールについては下記のとおりとなります。

◆工事スケジュール（直近で行うもの）

	令和7年3月			令和7年4月			令和7年5月			令和7年6月			
	上旬	中旬	下旬										
地質調査		→											
仮グラウンド作成			→										
進入路拡幅				→									

※スケジュールについては現時点での予定であり、都合により前後する可能性があります。

各工程について

◆地質調査について

3月中旬頃に着工し、まずは現グラウンドの地質調査（ボーリング調査）を行います。グラウンド内の数か所で調査を実施し、調査結果をもとに地盤改良を進めてまいります。

◆仮グラウンドの作成について

工事期間中は、現在のグラウンドが使用できなくなることから、グラウンドと校舎の間のスペースに仮グラウンドを設けます。（裏面図のとおり）

春休み期間に着工を予定しており、5月中旬～下旬の完成を予定しています。完成後は、仮グラウンドや旧本梅小学校等を使用し、体育の授業や部活動を行っていくこととなります。

◆進入路拡幅について

工事車両が通行できるよう、進入路の拡幅を行います。(下図のとおり)

できるだけ早期に着手し、6月頃の完成を予定しています。

拡幅後の幅員は約6mを予定しており、対向車とすれ違いができるよう整備しますが、工事車両も通行しますので、通行される際はご注意ください。



学校林の木材について

◆ご寄附いただいた木材の製材を進めています

校舎の建設にあたり、本梅町及び宮前町の財産区からご寄附をいただいた学校林の木材について、間伐した木材から順次、製材を進めています。

これらの木材は、内装材や家具として使用することとしており、子どもたちの目に触れたり、手の届く場所に設置することで、地元産の木による木育の推進を図ってまいります。



今後について

○今後も、事業者との協議を行いながら、令和8年度中の完成に向けて、児童・生徒の安全を第一に工事を進めてまいります。

工事に関して、新たにお伝えすべき事項がありましたら、速やかに広報紙やホームページ等により周知いたしますので、ご了承ください。



広報紙の掲載
はこちら



育親学園HP
はこちら

お問い合わせ

亀岡市教育委員会

育親学園の設置や施設に関すること

教育内容や通学に関すること

かめおか児童クラブに関すること

教育総務課 0771-25-5052

学校教育課 0771-25-5053

社会教育課 0771-25-5199